

Raúl Castro envoie un message des félicitations aux Comités de Défense de la Révolution



La Havane, 28 septembre (RHC).- Dans un message envoyé depuis New York, le président cubain, Raúl Castro, a félicité la direction nationale des Comités de Défense de la Révolution, les CDR, et tous ses adhérents à l'occasion de la célébration aujourd'hui du 55e anniversaire de l'organisation.

Le chef d'État cubain a mis en exergue le travail de la plus importante organisation populaire de notre pays, fondée en 1960 par le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Dans son message, adressé aux plus de 8 millions d'adhérents, regroupés au sein de 136 mille comités, Raúl Castro a mis l'accent sur le dévouement du peuple envers la défense des acquis de la Révolution.



Radio Habana Cuba